

Koordinasi dan Ngopi Bareng Jelang Anniversary Persebaya Ke-97 Tahun

Wanto - SURABAYA.INFORMAN.ID

Jun 15, 2024 - 19:26



Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P., Berikan Sambutan saat hadir kegiatan ngopi bareng dan koordinasi Jelang Anniversary ke-97 Persebaya bertempat di Cafe Kateko

Surabaya - Bertempat di Cafe Kateko Jl. Sumatra No. 21 Kecamatan Genteng, Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P., hadir kegiatan ngopi bareng dan koordinasi Jelang Anniversary ke-97 Persebaya, Jum'at (14/6) siang.

Rapat koordinasi ini diikuti oleh sekitar kurang lebih 25 orang yang dipimpin oleh Wakapolrestabes Surabaya AKBP Wimboko, S.I.K., M.S.I., dan Perwakilan manajemen Persebaya Surabaya, serta perwakilan koordinator lapangan dari tiap tribun.

Rapat koordinasi ini membahas tentang kegiatan Bonek kedepan jelang perayaan Anniversary ke-97 Persebaya Surabaya, serta kesiapan untuk meminimalisir potensi konflik khususnya pada malam perayaan yang bertepatan dengan Peringatan Hari Raya Idul Adha 1445 H.

Pada kesempatan tersebut Dandim 0830/Surabaya Utara menyampaikan bahwa TNI Polri sudah berkomitmen dalam menjaga keamanan dan kenyamanan di kota Surabaya ini, sebelumnya juga saya sudah disampaikan kepada para Danramil jajaran, agar menyampaikan dan memberikan pemahaman kepada adik-adik Bonek supaya tidak melakukan konvoi atau arak arakan waktu pelaksanaan Anniversary Persebaya.

"Terkadang adik-adik Bonek dengan pemahaman yang disampaikan oleh Koorlap masih belum paham, sehingga sering terjadi dan memancing kegiatan atau agenda lainnya yang berlebihan yang dapat merugikan dan mempengaruhi kondusifitas wilayah," terangnya.

"Ingat Kondusifitas Jogo Suroboyo harus tetap dijaga, apalagi kedepan banyak event-event besar lainnya. Itulah salah satu semangat kita bagaimana meningkatkan prestasi yang lebih tinggi dan maju di usia Persebaya yang ke-97 tahun," imbuhnya.

Lanjutnya, ia juga berpesan kepada para Koordinator lapangan untuk menyampaikan pesan ini kepada para Bonek dari luar Surabaya melalui pesan Medsos, supaya tidak melakukan kegiatan pengumpulan massa di satu tempat demi menghindari terjadinya kegiatan yang tidak diinginkan.

"Kami TNI-Polri, siap membantu serta akan mengawal dan membackup rekan-rekan Bonek dalam merayakan Anniversary, tentunya dengan nuansa yang positif terutama di momen peringatan Hari Raya Idul Adha 1445 Hijriyah," pungkasnya.